

Oloron-Sainte-Marie, le 21 septembre 2020

Jean LASSALLE
Président de l'Association Départementale des Pyrénées-Atlantiques

Membre de la Commission défense
Association Départementale des Élus de Montagne
Association des Populations des Montagnes du Monde

Prise de position à propos du projet de la scierie industrielle Florian à Lannemezan

J'entendais parler de ce projet depuis déjà quelque temps. J'ai eu l'occasion de m'y pencher et de rencontrer un certain nombre de spécialistes. Malheureusement, pas encore le porteur du projet.

Je ne crois pas qu'on puisse traiter l'ensemble de la forêt pyrénéenne, particulièrement notre forêt de hêtres, avec une telle désinvolture.

Je connais l'état des petites scieries de mes vallées qui se battent au quotidien pour tenter de survivre. J'imagine les conséquences sur l'état de la forêt elle-même, l'environnement et l'impact négatif que ce projet aurait sur les populations avec le nombre important de camions notamment.

Pour toutes ces raisons, et bien d'autres, je tiens à faire publiquement savoir que je suis totalement opposé à l'implantation de la scierie industrielle Florian à Lannemezan.

Jean LASSALLE

